
Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 2. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 25.11.2009 
 
 
2.1 Ausstattung der Straßenüberquerung mit Zebrastreifen in 

Altendorf/Ersdorf (Herr Knopp vom 25.11.2009) 
 

 
Herr Knopp: 
In Altendorf/Ersdorf gebe es seit längerem das Problem, dass die Straßenüberquerung mit 
einem Zebrastreifen ausgestattet werden solle. Die Umsetzung solle nach den Sommerferien 
in diesem Jahr erfolgen. Bis jetzt sei allerdings noch nichts passiert. Es wurde auch von einer 
Anbringung von zwei Zebrastreifen gesprochen. Wann werden diese umgesetzt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung habe einen Termin mit dem Landesbetrieb Straßenbau durchgeführt. Der 
Landesbetrieb habe eine schnelle Bearbeitung zugesagt. Die Verwaltung nehme die Anfrage 
gerne zum Anlass für eine Erinnerung an die Umsetzung der Maßnahme. 
 
 


